



**PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK**

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253
J A K A R T A 10110

**SIARAN PERS
NOMOR: 1450/SP-HMS/07/2020**

20 Juli 2020

**FUTURE CITY: THE VIRTUAL SMART CITY HACKATHON | JAKARTA DAN BERLIN MENJAWAB TANTANGAN
COVID-19 DIDUKUNG UNI EROPA**

BALAIKOTA JAKARTA - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta dan Pemerintah Negara Bagian Berlin bersama-sama menjalankan proyek 'Perubahan Cerdas – Pengembangan Tata Kelola Perkotaan, Kesejahteraan dan Inovasi di Jakarta'. Didanai oleh Uni Eropa, kerja sama ini bermaksud untuk menumbuhkembangkan solusi inovatif untuk perancangan kota yang berkelanjutan.

Kepala Badan Layanan Umum Daerah Jakarta Smart City, Dinas Komunikasi, Informatika, dan Statistik Provinsi DKI Jakarta, Yudhistira Nugraha, menjelaskan, sebagai langkah awal kerja sama ini, program Perubahan Cerdas mengadakan sayembara digital untuk mengajak warga Jakarta mengembangkan solusi kreatif dalam menghadapi situasi pascapandemi. "Melalui Future City: The Virtual Smart City Hackathon, para inovator lokal dan global diajak untuk menawarkan solusi yang dapat menjawab tantangan-tantangan di era pasca pandemi," ujarnya.

Hackathon dirancang untuk memotivasi dan membantu para peserta untuk memperluas jaringan mereka dengan: Mengembangkan solusi yang berkaitan dengan tantangan-tantangan pemulihan pandemi dengan referensi dari berbagai tenaga ahli, yang nantinya akan terintegrasi dengan program dan layanan Jakarta Smart City. Mendapatkan kesempatan konsultasi, dan bimbingan dengan para pebisnis, tenaga ahli dan pemodal ventura.

Tantangan-tantangan selama Hackathon berlangsung akan memuat 7 indikator dari konsep Kota Cerdas di Jakarta, yakni Smart Governance, Smart People, Smart Living, Smart Mobility, Smart Economy, Smart Environment, dan Smart Branding. Untuk membantu para peserta dalam mengembangkan solusinya, akan diselenggarakan paparan dari para ahli terkait 7 indikator tersebut agar solusi yang ditawarkan menjawab tantangan pemulihan Jakarta pasca pandemi.

Hackathon ini menjadi langkah awal untuk mewujudkan tujuan dari kerja sama "Perubahan Cerdas" sekaligus membantu menjawab tantangan pemulihan pandemi. Dengan prototipe yang dikembangkan selama Hackathon, diharapkan budaya kolaborasi dan inovasi bersama Jakarta Smart City akan semakin terbangun.

Untuk informasi dan pendaftaran, kunjungi: <https://futurecity.jakarta.go.id/>

Tentang kami

TENTANG SMART CHANGE

"Perubahan Cerdas – Pengembangan Tata Kelola Perkotaan, Kesejahteraan dan Inovasi di Jakarta". Didanai oleh Uni Eropa kerja sama ini dilakukan bersama-sama dengan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta dan Pemerintah Negara Bagian Berlin untuk memajukan tata pemerintahan yang baik, dan pembangunan kota berkelanjutan di Jakarta sesuai dengan Agenda Pembangunan Berkelanjutan 2030 melalui kemitraan kota Jakarta, Berlin dan Bangkok.

TENTANG JAKARTA SMART CITY Jakarta Smart City merupakan Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) di bawah Departemen Jakarta bagian Komunikasi, Informatika, dan Statistik. Berguna untuk meningkatkan kapasitas dan profesionalisme dalam membangun layanan publik dan menjawab masalah kota Jakarta melalui optimalisasi teknologi

informasi. Konsep Jakarta Smart City memiliki 7 indikator, yakni Smart Governance, Smart People, Smart Living, Smart Mobility, Smart Economy, Smart Environment, dan Smart Branding. Tujuannya adalah untuk melibatkan warga dalam pengambilan kebijakan berbasis data, pengembangan aplikasi serta memberikan kritik dan saran bagi kota Jakarta. Konsep tersebut dilakukan dengan transparan dan inovatif yang nantinya akan berguna untuk meningkatkan layanan publik dan interaksinya dengan pemerintah kota. Lebih lanjut, Jakarta Smart City bercita-cita untuk mentransformasikan dan mendorong peran pemerintah kota sebagai kolaborator.

<https://Smartcity.jakarta.go.id>

<https://Corona.jakarta.go.id>

Future City - The Virtual Smart Change Hackathon

Dengan banyaknya perubahan yang berdampak langsung pada kehidupan warga Jakarta selama pandemi ini, Future City Virtual Hackathon mengajak para startups, inovator lokal dan global untuk menawarkan solusi dalam menjawab tantangan pasca-COVID-19 melalui konsep Kota Cerdas.

<http://www.futurecity.jakarta.go.id>

Informasi lebih lanjut tentang proyek “Perubahan Cerdas”, hubungi:

Mr. Kariem El-Ali: kariem.el-ali@cimonline.de

Ms. Helen Franke: helen.franke@senweb.berlin.de

Informasi lebih lanjut tentang Jakarta Smart City, hubungi:

smartcity@jakarta.go.id

Informasi lebih lanjut tentang hubungan UE, Indonesia dan ASEAN, dan keperluan wawancara hubungi:

Tioria Silalahi: tioria.silalahi@eeas.europa.eu

Informasi lebih lanjut untuk kedua kota, kunjungi: <https://jakarta.go.id/>

<https://www.berlin.de/en/>